

亀の子クラブ

環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 239 2021年05月19日号

発行責任 亀の子隊事務局

雨天中止！でも、集まってきた人で活動

西の浜クリーンアップ活動

2021年05月16日

参加者数 24名

ゴミの総重量 130Kg



前夜から当日の朝の天気予報は雨。1mm程度の降雨予想。

1時間活動すれば、しっかり濡れてしまう。ということで、中止の決定をし、連絡をしました。

しかし、小雨では中止の決定が届かない人たちが来ることもあるだろうということで、活動できる準備をして活動場所で

待っていると、案の定やってきました。地元の中学生、豊川市や稲沢市の人、亀の子隊員も来ました。結果、1時間降られることなく活動できました。一人5Kgほどのゴミの量となりました。今回は、日本財団や環境省などがすすめる「海ゴミゼロウイーク」に登録しての活動でした。変則的になりましたが、活動できてよかったです。

スナメリ観察会～佐久島へ

5月15日(土) 泉港から佐久島までの海でスナメリ観察会を行いました。午前部：参加者1人、午後部の参加者13人。泉港から西の浜の沖まで回ってもらい1時間ほどかけて佐久島まで



で行きましたが、想定よりも波が高く、スナメリの姿を見つけることはできませんでした。午後からは、佐久島と日間賀島の間を抜けて南知多に近い辺りまで船を進めてくれましたが、やはりスナメリを見つけることは

できませんでした。

それでも参加者は、普段は乗れない船に乗ったこと、佐久島をゆっくり散策したことで、満足してくれたようです。

宇津江の磯で生き物観察会



4月29日(木) 昭和の日に予定した活動は雨のため5月8日(土)に延期しての実施となりました。参加者10人ほど減ってしまいましたが、55人の参加者で活動できました。今回は、磯に打ち上げられたり、タイドプールを覆ったりする海藻もほとんどなく、観察しやすい状況でした。天気も良く、子ども中には、膝の深さくらいまで入ってマリンスコープで海の中をのぞく子や、タイドプールにはまって全身濡れてしまった子もいま

ましたが、暖かい日で全く平気でした。15cmほどのダイナンギンポをはじめ、ドロメ、ミミズハゼ、アゴハゼなどが見つかりました。アカニシという貝の産卵にも出会いました。本当に珍しい、素晴らしいタイミングでした。

汽水域の宇津江の磯、貴重な磯です。これからもいろいろな生き物と出会えそうです。

2021年06月の活動は6日(日)と20日(日)です。大勢の力できれいな海を守りましょう。